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Beantwortung zur Anfrage 288/2021 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 6565-00 

Stuttgart, 12.11.2021 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

AfD-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

31.08.2021 
 

Betreff 

Anstieg der Nachfrage nach Mietwohnungen seit 2015      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Zum in der Anfrage 288/2021 genannten Sachverhalt liegen dem Statistischen Amt 
keine Erkenntnisse vor. Die zur Beantwortung erforderlichen Daten werden vom Sta-
tistischen Amt weder erhoben noch im Bestand geführt und stehen daher nicht zur 
Auswertung zur Verfügung. 
 
 
 
 
 
Dr. Frank Nopper 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


